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La province se determine fatalement par rapport ä un

centre qui impose ses valeurs. Ce lieu, rayonnant et immobile,

se nourrit de la vie et des mouvements de la plus proche et de la

plus lointaine peripherie. Plus on est pres du centre, plus il nous

attire et nous immobilise. Plus on en est loin et plus il nous

expulse. La pratique de l'art peut etre un des multiples moyens

d'echapper aux forces centripetes et trouver la distance juste

pour resister aux forces centrifuges qui nous portent fatalement

vers d'autres centres.

The term "province" hinges on a centre onto which it
confers its values. Such centres are stationary, outwardly-radiating
sites that live off the events and developments in the surrounding

areas. The closer we come to a centre, the more strongly it attracts

us and divests us of our freedom of movement. The further we go

from it, the more it shunts us aside. Artistic activity can be one of

many ways of eluding these centripetal forces, of keeping the right
distance so as to resist the centrifugal forces that exert pressure
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